

# Médico que quiso quemar un Cesfam fue hallado muerto

El joven profesional estaba en un sitio eriazo en La Serena con muestras de haber sufrido fuertes golpes en la cabeza.

Leo Riquelme

**D**etectives acompañados de fiscales del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO) trabajaron ayer en un sitio eriazo de La Serena, donde en la noche anterior fue hallado el cuerpo de un hombre joven que tenía evidentes rastros de haber sido asesinado.

Se trataba del cadáver de Nicolás Pinochet García, de 36 años, quien esta semana había sido denunciado por intentar prenderle fuego al Centro de Salud Familiar (Cesfam) Emilio Schaffhauser de La Serena, donde además habría intentado agredir a su directora, según reportó entonces el municipio.

De acuerdo a la administración comunal, el profesional médico había sido sacado del servicio ante acusaciones de agresiones y violencia en contra de otros colegas.

“Los peritajes desarrollados por personal de la unidad especializada, en coordinación con el Ministerio Público, señalan un traumatismo craneo encefálico como la causa probable de muerte; y una data de 18 horas”, informó sobre el crimen ayer el subprefecto José Cáceres, jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI de La Serena.



CUERPO FUE ENCONTRADO EN UN SITIO ERIAZO DE LA RUTA 5 NORTE EN LA SERENA.

La víctima fatal fue encontrada en un sitio ale-

**18**  
**horas llevaba muerto el médico esteticista cuando fue hallado en el sitio eriazo.**

daño a la Ruta 5 Norte, en calle Huanhualf. El occiso era médico cirujano esteticista titulado de la Universidad de Chile y según el diario El Día su indignación de esta semana se produjo luego que el 5 de julio no se le pagara una

boleta de honorarios tras ser desvinculado por protagonizar unos incidentes con TENS y enfermeras, además de ausentarse durante varias horas en un turno en urgencias.

La decisión de no pagarle ese día la habría adoptado la corporación municipal y no la dirección. Pese a ello, el profesional arremetió contra su encargada, lanzó objetos por las escaleras y amenazó con que iba a quemar el centro sanitario.

Tras ello, se marchó y regresó con bidones con líquido, que roció afuera del local y cuando le iba a encender fuego fue reducido por personas que se encontraban en el Cesfam.

Desde la corporación informaron que el médico habría protagonizado incidentes en su trabajo anterior, en el Cesfam Raúl Silva Henríquez.

El fiscal ECOH Nicolás Nicoreanu informó que tras identificarlo, “se ha buscado indagar con el círculo familiar, con el círculo cercano, se está buscando establecer los últimos días de la víctima. Se trata de buscar cómo llegó al lugar donde finalmente fue

## UN DETENIDO

Anoche, el jefe de la prefectura Elqui de la PDI, prefecto Pietro Hernández, informó que se detuvo a una persona por el crimen del médico. “La PDI en conjunto con el Ministerio Público, a través de la Brigada de Homicidios, detuvo en La Serena al presunto autor del homicidio del médico de 36 años”, señaló, añadiendo, según consignó Emol, que se trataría de “un ciudadano de nacionalidad venezolana, 24 años de edad, y en situación irregular en Chile”. “Se está trabajando para verificar si hay más implicados en este homicidio”, añadió Hernández.

encontrado muerto”.

“Los antecedentes estarán en reserva para no entorpecer las diligencias de investigación. Hay diligencias que están tratando de establecer los movimientos exactos en días antes, durante y posteriores (al hallazgo)”, añadió durante la tarde de ayer el persecutor, precisando que también se han realizado pesquisas en torno a su “círculo laboral”. ☺